



おおぞら

コミュニティ・スクール
長井市立致芳小学校だより
令和3年12月15日 NO.15
校是「和致芳」

「みんながなかよく高め合って、たくましく輝く致芳校をつくろう」

学校保健委員会が行われました。12/2 (木)

2日(木)今年度の学校保健委員会が開催されました。学校医の梅津一彦先生、学校歯科医の長岡美智子先生、学校薬剤師影山将太先生からご指導を受けました。今年を中心テーマは「メディアとの上手な関わり方」～コロナ禍におけるインターネットの危険について～です。長井警察署生活安全課の上席少年補導専門官佐藤祐子さんの講話をお聞きしました。昨年度3年生以上の児童もメディア教育の一環として、このテーマで佐藤さんから



話を聞いています。大切な課題ですので、保護者も児童も共通理解して取り組むことができるように企画しました。インターネットは全世界につながっていて便利ですが、使い方によっては悪い考えをもった人ともつながってしまうこと、匿名性があって、本人かどうかわからずにやり取りをして直接会って被害にあってしまうこともあることを教えていただきました。梅津先生からは「新型コロナウイルスを防ぐには大人が積極的にワクチンを打って子どもへの感染も防ぐことが大切だ。」長岡先生からは、「通院控えもあり、マスク生活で口腔内の汚れが増えている。早期発見・早期予防、それから治療につなげたい。」影山先生からは



「インフルエンザの流行に備えてできるだけワクチン接種も行いたい」とご指導いただきました。今回はPTA研修部の活動も兼ねており、多くの保護者の皆さんとテーマについて共通理解を深めることができました。「インターネットの危険について痛感した。」



「家庭でもすぐに取り組んでいきたいと思いました。」と今後に向けたたくさんの感想もいただきました。

絶対ダメ！飲酒・喫煙防止、薬物乱用防止教室

いのちきらきら学習として大切な心と体の学習を行っています。先日は5年生が飲酒喫煙防止教室、6年生が薬物乱用防止教室を外部の先生をお呼びして行いました。6年生の感想では「頭



ではダメだとわかっているはずなのに、やめられなくなって薬物に自分をコントロールされてしまうのがすごくこわかったです。」とありました。正しい知識をもって、誘惑に負けないこと、何より自分のことを大事にすることの大切さを学びました。

おめでとう！入選・入賞の敬々

すばらしい表現力・競技力です。

「絵」「感想文」「作文」「標語」等の对外応募で、子ども達の表現する力がたくさん認められました。長井市親善陸上大会（今年は紙上記録会）の表彰も行いました。コロナ禍でマスク越しに話をする事が多くなり、相手に自分の気持ちを伝えることの難しさや大切さを感じます。話すこと以外にも様々な表現方法があります。その力を磨き続けています。すばらしい努力です。おめでとうございます。書くことについてこのような言葉を聞いたことがあります。『書くということは、そのままでは消えていってしまう「感じ」や「思い」「考え」「行動」をひとつひとつ呼びとめ、形を与え、いたわってやる仕事だ。』大切にしていきたいです。

【県美展・こども県展】

- ◇県展賞 2年 安部昂志 「ししまい」
- ◇入選 2年 星野大和 2年 佐藤恭弥 3年 遠藤碧唯
3年 橋本龍依 3年 別部成美 3年 小笠原華音 6年 伊藤彩姫



【防火ポスター】

- ◇入選 6年 松木奏太
- ◇佳作 3年 四ツ柳颯峨 3年 平依那美 5年 梅津力斗 5年 遠藤菜々香 6年 高井斗真

【西置賜地区読書感想文コンクール】

- ◇入選 4年 別部友奏

【税に関する絵はがきコンクール】

- ◇優秀賞 6年 飯澤茉央 6年 亀井清那

【第71回社会を明るくする作文コンテスト】

- ◇優秀賞 4年 井上美玖「人を助ける心」
- ◇努力賞 6年 朝倉 遥「いつもありがとう」

【第41回長井市小学校親善陸上大会(紙上記録会)】

- ◇6年男子100m 第1位 菊地歩夢 14" 1 第3位 高井斗真 14" 5 第8位 色摩倫 15" 4
- ◇6年女子100m 第10位 亀井清那 16" 2

12月・1月の予定

- 16日(木) 5・6年ネット安全教室
- 17日(金) 清掃強調週間～22日まで
- 22日(水) AL TalkDay (エーエルトークデー)
- 23日(木) 2学期終業式
- 24日(金) ～年末年始休業 1/5(水)

令和4年

- 1月6日(木) 3学期始業式
- 7日(金) 書き初め会
- 12日(水) 4年6年スキー教室(道照寺平)
- 17日(月) 3年5年スキー教室(道照寺平)
- 21日(金) 2年4年スキー教室(道照寺平)
- 26日(水) 2年3年5年スキー教室(道照寺平)
- 27日(木) 6年蔵王スキー教室



致芳小学校のホームページ・ブログでも子ども達の様子をお知らせしています。こちらのQRコードからどうぞ。